

PRESIDENTE LAGOS APOYÓ LLAMADO DEL GENERAL CHEYRE AL REENCUENTRO ENTRE LOS CHILENOS

Así se refirió el Mandatario al llamado que realizó el Comandante en Jefe del Ejército, general Juan Emilio Cheyre, para que ex uniformados aporten información que permita conocer el destino de los detenidos desaparecidos.

Más tarde, en Yumbel, el Jefe de Estado respondió a quienes critican el manejo económico del Gobierno y señaló que las condiciones que hoy ofrece el mercado internacional a los empresarios chilenos son “la mejor demostración de que la brújula está bien puesta y no se ha perdido”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, apoyó el llamado del comandante en jefe del Ejército, general Juan Emilio Cheyre, para hacer nuevos esfuerzos que ayuden al reencuentro entre los chilenos. "Yo quisiera recoger esas palabras y, como Presidente de todos los chilenos, decir que es indispensable que el Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial seamos capaces de estar a la altura para poder reencontrarnos. Hay un conjunto significativo de tareas que tenemos por delante y espero, y confío, que estemos a la altura de esas tareas", dijo esta tarde en Concepción.

De esta forma, el Mandatario respaldó las palabras que la máxima autoridad del Ejército pronunció durante la ceremonia de juramento a la bandera realizada en la VIII región, a la que asistieron los ministros de Defensa, Michelle Bachellet y Secretario General de Gobierno, Francisco Vidal, entre otras autoridades. En la oportunidad, el general Cheyre solicitó nuevamente a militares activos y en retiro que aporten información con el fin de conocer el destino de los detenidos desaparecidos.

Al respecto, el Mandatario recordó que "cuando dije el año pasado ‘no hay mañana sin ayer’ lo dije pensando, precisamente, en las tareas que a todos nos convocan y, por lo tanto, al hacer este brindis con cada uno de ustedes, es un brindis por el deber que ustedes han asumido".

Más adelante, el Presidente Lagos agregó que el general Cheyre "pensó también en Chile y le habló a Chile, habló respecto de las heridas del pasado, de la forma que tenemos hoy, todos los chilenos, como un deber de cada uno de nosotros, para poder avanzar adecuadamente".

Por la tarde, el Mandatario, junto a su señora, Luisa Durán, al ministro de Vivienda, Jaime Ravinet y al resto de su comitiva, se trasladaron hasta al comuna de Yumbel, donde sostuvo un encuentro con la comunidad. En la ocasión, se hizo entrega simbólica de 87 viviendas del Plan Especial de Trabajadores y de obras de pavimentos participativos. También se lanzó oficialmente la Campaña Contigo Aprendo, que permitirá completar estudios básicos y medios a más de tres mil jóvenes y adultos de la octava región.

En su intervención, el Jefe de Estado respondió a las críticas que en la última semana han formulado algunos personeros respecto a la conducción económica del país. Recordó que el riesgo país de Chile sigue siendo el más bajo de la región y que ello constituye una garantía para los empresarios nacionales al momento de acudir a los mercados internacionales. "El riesgo país de Chile es muy bajo. Y porque el riesgo país de Chile es muy bajo entonces le cobran menos tasas de interés que si vinieran de otro país. Eso significa que a los empresarios chilenos, cuando van a pedir plata afuera, les cobran menos que a los otros gracias a que Chile hace las cosas bien".

Agregó, en este sentido, que "no me parece muy adecuado cuando alguien dice 'parece que han perdido la brújula económica', porque yo les diría a quienes dicen eso que vayan a Nueva York, pidan un crédito y van a ver que el crédito de Chile es más barato. Esa es la mejor demostración de que la brújula está bien puesta y no se ha perdido", afirmó.